

# OPINI WARGA

## Perhutani Tutup Kegiatan PKL Siswa SMK Kehutanan Samarinda

Salsa - [SURABAYA.OPINIWARGA.COM](http://SURABAYA.OPINIWARGA.COM)

Dec 6, 2024 - 16:22



Banyuwangi - Perhutani KPH Banyuwangi Barat lepas siswa Sekolah Menengah Kejuruan Kehutanan Negeri (SMKKN) Samarinda yang telah melakukan kegiatan Praktek Kerja Lapangan (PKL) di Kantor KPH Jalan Jaksa Agung Suprpto No.34 Banyuwangi, pada (Jum'at 06/12/2024).

Praktek Kerja Lapangan (PKL) yang dilakukan oleh Sekolah Menengah Kejuruan Kehutanan Negeri (SMKKN) Samarinda sebanyak 33 orang diwilayah kerja

Perhutani KPH Banyuwangi Barat selama 3 bulan ini merupakan bentuk kepedulian Perhutani terhadap civitas akademika SMK Kehutanan dan merupakan peran aktif Perhutani pada dunia pendidikan.

Selama praktek di KPH Banyuwangi Barat para siswa akan dibekali materi oleh masing masing PIC (Person in Charge) antara lain Materi Pembekalan Bidang Hukum, Kepatuhan, Agraria (PIC KSS HKAKP), Materi Pembekalan Bidang Perencanaan Sumber Daya Hutan (PIC KSS Ren SDH), Materi Pembekalan Bidang K3 & Lingkungan (PIC KSS K3), Materi Pembekalan Bidang Kemitraan (PIC KSS Kemitraan Produktif), Materi Pembekalan Bidang Pembinaan SDH (PIC KSS Bin SDH), Materi Pembekalan Bidang Prod dan TPK (PIC KSS Prod), Materi Pembekalan Bidang Pengujian (PIC Penguji Tk I), Materi Pembekalan Bidang Agro & Wisata (PIC KSS Agro) dan Materi Pembekalan Bidang Keamanan (PIC Danru Polhutmob).

Samsul Arifin, S.Hut Wakasek Kesiswaan selaku Guru Pembimbing Siswa PKL SMK Kehutanan Negeri Samarinda mengucapkan terima kasih kepada Perhutani atas kerjasama dan fasilitasi selama kegiatan praktek di KPH Banyuwangi Barat.

“Permohonan maaf apabila ada sikap dan tingkah laku anak anak kami yang kurang berkenan selama kegiatan praktek dan berharap kerjasama ini tetap berlanjut,” ujar Samsul.

Administratur Perhutani KPH Banyuwangi Barat, Muklisin dalam sambutannya mengatakan, “Kalian semua itu adalah generasi emas bangsa yang kedepan hutan mau lestari atau tidak salah satunya adalah dari kalian semua yang menentukan, hutan Negara lestari manfaat bagi masyarakat dan perlu diketahui Perhutani mempunyai Core Value AKHLAK yaitu Amanah, Kompeten, Harmonis, Loyal, Adaptif dan Kolaboratif,”

“Banyak hal yang sudah disampaikan [Perhutani](#) kepada siswa terkait dengan pengelolaan hutan selama menjalankan praktek di KPH Banyuwangi Barat, harapannya bahwa ilmu yang didapat tersebut bisa diterapkan didaerah masing-masing,” ungkap Muklisin.

“Maaf bila selama praktek di sini terdapat kekurangan dalam hal materi, penyajian dan hal lainnya, hari ini saya serahkan kembali para siswa SMK Kehutanan Samarinda kepada para guru dengan keadaan baik dan dalam keadaan sehat semua” pungkasnya. @Red.